



# 令和7年度就任式・始業式・入学式

**令** 和7年度の就任式・始業式が4月7日(月)に行われました。就任式では29名の新任職員を紹介とあいさつのあと、生徒を代表して生徒会長の吉嶺悠さん(首里中)から歓迎のことばと生徒会から花束贈呈が行われました。

始業式では、校長、生徒会長あいさつに続き、キャリア推進部主任の西村先生、生徒支援部主任の洲鎌先生から年度の始まりにあたってのお話があり、最後は2学年主任の西田先生、3学年主任の比嘉先生から担任紹介が行われ、場内から歓声が上がりました。

午後からは、第83回入学式が、吹奏楽部の演奏による新入生入場で始まり、1学年主任の宮城先生の司会の下、金城順也教頭による開式の言葉、国歌及び校歌斉唱、担任による新入生400名の呼名と校長による入学許可並びに式辞、PTAの新川秀人会長、養秀同窓会の與儀毅会長による来賓祝辞、金城創太さん(松島中)による新入生代表あいさつ、生徒会長による在校生からの歓迎の挨拶、閉式の言葉と、前日までの雨とうってかわった晴天の下、伝統校首里高らしい厳かな中にも、暖かく希望に満ちた式が行われました。



新入生の皆さん、これから3年間、本校で充実した高校生活を送り、心身ともに成長し、沖縄や日本、世界において、世のため人のためになる、立派な人間に育ってくださることを心から祈念します。  
入学おめでとう！

## 日教弘記念品贈呈



日教弘は公益財団法人として、教育の振興と教職員の福祉向上に寄与するため、様々な事業を行っています。新規採用の先生方も、これからの長い教職人生で関わる機会があれば幸いです。  
3人の新規採用の先生方おめでとうございます！健康に気をつけて生徒の夢実現・自己実現に向けて一緒に頑張ってください！

**公** 益財団法人日本教育公務員弘済会沖縄支部による令和7年度新規採用職員への記念品贈呈が、4月3日(木)に校長室で行われました。  
日教弘の保険事業の提携先であるジブラルタ生命沖縄支社沖縄第一営業所の藤田樹一郎所長、本校担当の松本さん、中村さんの立ち会いの下、渡久山英雅参事から、新規採用職員の3名に記念品が手渡され、お祝いの言葉と日教弘についての概要説明をいただきました。

## 首里高生考案の朝食メニュー

首里高クッキング部が考案した朝食メニューが国際通りのホテルパームロイヤル那覇の朝食メニューに採用されることになりました。



本校のクッキング部は、2024年度、高校生による全国の料理コンテストで、県産食材を使ったレシピで準グランプリに輝くなど、様々な取り組みを行っています。

今回、3年生の大地明花さん(松城中)が中心となり、後輩も加わり、沖縄の観光客問題を理解→ターゲットの明確化→原価対策等試行錯誤→考案→実践提供という探求的活動を実践しました。

考案された、タコライスをミートソースパスタ風に仕上げた「タコパス」や、パイナップルを豚肉で巻いた「あぐーの酢豚」アーサとモズクを活かした「うちなー粥」の3品は、プロの料理人のアレンジを経て、4月上旬から実際の朝食メニューとして提供される予定です。素晴らしい首里高生！

